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ACTA DE REUNIÓN 
26 – febrero – 2018 

 

En Alcoy, siendo las 9:32 horas del día 26 de 

febrero de 2018, y con la asistencia de los 

miembros reseñados al margen, se reúne la 

Comisión Académica del Máster Universitario 

en Ingeniería Textil con el siguiente orden del 

día: 

• Evaluación de solicitudes de preinscripción en 

Tanda 0. 

• Informe de resultados de encuesta a 

preinscritos curso 2017/18. 

• Ruegos y preguntas. 

 

 

En el primer punto del orden del día, “Evaluación de las solicitudes de 

preinscripción”, el DAT informa sobre las solicitudes recibidas en Tanda 0 y cuya 

documentación fue enviada junto a la convocatoria a la reunión de hoy.  Los dos 

solicitantes son: 

• CUEVA BARRAZUETA, LUIS VINICIO  - Ingeniero Mecánico de la Escuela 

Politécnica Nacional de Ecuador.   

Cabe añadir que este alumno está cursando en la actualidad en nuestro Campus 

el Máster Universitario en Ingeniería, Procesado y Caracterización de Materiales y 

que el próximo curso quiere compaginar el segundo curso de éste y los estudios 

del Máster Textil.  Administrativamente ya hizo las consultas necesarias y no 

presenta ningún tipo de incompatibilidad. 

Dado que el perfil de acceso es de Ingeniería Mecánica, carrera que está en el 

listado de títulos de entrada y ya ha sido admitido por la UPV para cursar el 

Máster de Materiales,  no existe ningún factor que impida su admisión. 

La CAT admite por unanimidad la solicitud de Luis Vinicio Cuevas Barrazueta. 

Asistentes 

Cantó Colomina, Begoña 

Rico Esteve, Juan José 

Miró Martínez, Pau 

Navarro Balsalobre, Rocío 

Montava Seguí, Ignacio 

 

Excusan la asistencia  

García Sanoguera, David 

Bonet Aracil, Mª Ángeles 

Monasterio Díes, Javier 
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• PALACIOS MARIN, ALMA VICTORIA - Licenciada en Diseño de Moda en 

Indumentarias y Textiles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes de 

México.  

Esta solicitante presenta un expediente con contenidos muy parejos a los de un 

Grado en Diseño de los que se estudian en España en las Escuelas Superiores 

de Arte.  Su estudios se han cursado en 9 semestres con una carga de créditos 

no semejante a la aplicada en España, pero sí es cierto que aporta un documento 

en el que se indica que la licenciatura cursada le da acceso en su país a estudios 

de posgrado. 

La CAT considera por unanimidad, que tanto por contenidos como por nivel de 

estudios, Alma Victoria Palacios Marín debe ser admitida. 

 

A la mayor brevedad posible se realizarán los trámites administrativos necesarios 

para la admisión de ambos alumnos. 

  

El DAT aprovecha para informar que tras remitir la convocatoria de esta CAT y el 

día de hoy, ha entrado una nueva solicitud de preinscripción en Tanda 0, que no 

podemos evaluar debido a la falta de documentación adjunta.  En el momento se 

tenga más información se valorará, bien vía CAT virtual o presencial, si hubiese 

controversia en su resolución.  

 

Para tratar el segundo punto del orden del día “Informe de resultados de encuesta 

a preinscritos curso 2017/18”,  el DAT remitió junto a la convocatoria de la reunión 

un informe de los resultados de la encuesta que se realizó a los preinscritos del 

anterior curso durante los meses de noviembre y diciembre.  El DAT comenta que 

esta encuesta surge a petición de la Subdirección de Comunicación para enfocar 

de mejor forma los esfuerzos de promoción del Máster.  Comenta que se realizó 

vía Google Drive y que la herramienta impide formular las preguntas con totalidad 

libertad, ya que está supeditada a unos formatos de pregunta que restringen la 

metodología. 
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Pau Miró aconseja utilizar una mayor cantidad de preguntas multirespuesta para 

enriquecer de mayor forma los resultados.  También opina que Google Drive 

puede que sea la mejor herramienta comercial que existe, aunque presente las 

limitaciones comentadas.  

 

En el tercer punto del orden del día, “Ruegos y preguntas” no surge ningún tema 

más que tratar, por lo que, siendo las 9:44 horas  se da por finalizada la reunión. 

 

Alcoy, a 26 de febrero de 2018 

VºBº Presidente CAT  

 

 

 

  Ignacio Montava Seguí 

Juan Ignacio Torregrosa López  

 

 

 


